

Je crois, nous croyons

Récits

A Soissons, le cheminement des catéchumènes

La découverte de la foi est toujours un étonnement. Les catéchumènes font l'expérience d'être habités par quelqu'un de mystérieux qui est plus grand qu'eux et qui bouleverse leur vie. Il leur faut du temps pour nommer ce qui leur arrive et prendre leur place dans l'Église.

Quand des jeunes posent leur premier acte de foi

Le jour de leur profession de foi, les jeunes posent un acte personnel qui les engage. Ils savent qu'ils peuvent compter sur leurs pairs et sur la communauté chrétienne pour y être fidèles.

Des Rencontres Ecclésia pour être responsable de l'annonce de la foi

Enjeux catéchétiques

Accompagner la foi naissance par Anne-Marie Aitken

La foi est don, elle est amoureuse de Dieu. La foi est aussi réponse de l'être humain à Dieu, à travers laquelle il engage sa liberté. Aujourd'hui, on ne naît pas chrétien, on le devient. Cette naissance à la foi s'avère être un long chemin sur lequel il est bon d'être accompagné.

Approfondissement

L'itinéraire de foi du processus catéchuménal par Béatrice Blazy

En entrant dans une démarche d'initiation, le candidat perçoit peu à peu que la foi transforme son existence. La gradualité du processus mis en œuvre rend l'initiation par les sacrements opérante d'un bout à l'autre de la démarche.

Prolongements

Le visage ecclésia de la foi par François Moog

Professer sa foi, c'est dire publiquement « Je crois » et s'engager dans une appropriation des formules de foi que l'Église transmet et propose dans le Credo et dans l'ensemble de sa tradition vivante.

Fiche pratique : Travailler Ecclésia en équipe